

L'Abeyille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS FREE PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 328 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

Assured at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE

De 2 juillet 1902.

Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N. O., Lne. Fahrenheit Centigrade

L'ABEILLE DE DEMAIN. SOMMAIRE.

Un Don Royal. La Fondation Carnegie. Autour d'un Anniversaire. Baiser de Reine—L'héroïsme anonyme. Souffrir par un témoin. Légendes au sujet des Tremblements de Terre. Cuisine. La Beauté du Diable, feuilleton du dimanche, suite. Mondanité, Ohétons. L'actualité, etc.

Messine et Reggio.

Le sort mauvais se marchoit pas... Messine et Reggio, deux villes importantes de la partie orientale de la Sicile, la première surtout. On se souvient dans les patibales... Avec une admirable résignation, l'Italie avait accepté l'œuvre...

Il faut avoir été en pareille horre... Mais Victor-Emanuel et Hélie ne méritent pas d'être dignes de gouverner un grand peuple...

Le télégraphe va encore, pendant des jours et des jours, nous faire des récits atroces...

NAPOLEON MUSICIEN.

Les historiographes ont beaucoup parlé des monarches instrumentistes: Frédéric le Grand, Georges IV, Charles IV, etc.

L'habitude des chanteurs était de demeurer seuls, après le concert, dans une heure, à causer dans le salon. Contre sa coutume...

—Je vous prie de ne plus jouer. —Le célèbre artiste, humilié, pâlit, une idée de suicide peut-être traversant son esprit. Pourquoi non?

Les voix retentissent, détonnent, pendant que les touches frémissent sous les mains impérieuses...

Un Nouveau Pont d'Iéna.

Chronique parisienne: Un grognard du premier Empire racontant la bataille d'Iéna aux braves gens qui faisaient cercle à la veillée se bornait, dit-on, à ce raccourci: —Pour lors, mes gens, on trempa une soupe à l'ennemi...

Et, par une association d'idées bizarres, en voyant l'état lamentable du monument qui perpétue le souvenir de cette grande journée, je suis tenté de dire, à mon tour: —Où est le pont d'Iéna?

Le pont d'Iéna, œuvre de Lamandé, est le dernier qui ait été construit sous le premier Empire. Aux termes d'une loi de 1800...

On avouera qu'il serait difficile de reconnaître à première vue, dans cet amas de bois, de pierre et de fer, l'œuvre de l'ingénieur Lamandé. A qui remonte la responsabilité d'une situation aussi lamentable et qui dure depuis tant d'années?

Ils démontrent abondamment l'intérêt, d'une part, de redonner au pont d'Iéna sa figure première...

Etant donné le caractère éminentement décoratif du nouveau quartier du Champ-de-Mars, l'ensemble très heureux qu'il constituerait avec le Trocadéro...

Le pont reprendrait, bien entendu, son aspect primitif, commandé par son origine, c'est-à-dire que les ouvrages à construire seraient, le même caractère architectural et reprendraient intégralement ses détails extérieurs.

D'après les évaluations approximatives, la dépense s'élèverait à 2,200,000 francs, dont 600,000 pour la Ville de Paris et autant pour la quote part de l'Etat...

Le pont d'Iéna, œuvre de Lamandé, est le dernier qui ait été construit sous le premier Empire. Aux termes d'une loi de 1800...

Invalides, il fut question de rétablir les aigles; mais l'exécution de ce projet fut ajournée et il ne l'eut été qu'en 1852.

Les quatre groupes équestres des piédestaux qui terminent les parapets ont été placés en 1853; enfin les plaques en marbre rappelant la construction de l'ouvrage ont été placées en 1862.

Par suite d'une convention projetée entre la Société Zeppelin, le Conseil municipal et la Compagnie fermière du casino de Lucerne...

Le pont d'Iéna, œuvre de Lamandé, est le dernier qui ait été construit sous le premier Empire. Aux termes d'une loi de 1800...

En 1840, lors de la translation des cendres de Napoléon Ier aux Invalides, il fut question de rétablir les aigles; mais l'exécution de ce projet fut ajournée et il ne l'eut été qu'en 1852.

An Polo Nord en dirigeable.

Berlin, 2 juillet.—Le projet de voyage au Pôle Nord dans un dirigeable « Zeppelin », qui à l'heure actuelle est sérieusement discuté dans les milieux scientifiques allemands...

Berlin, 2 juillet.—Le « Lokai Arzinger » annonce aujourd'hui que le comte Zeppelin a l'intention d'entreprendre en personne la conquête du Pôle Nord.

Un prince caucasien du nom de Chuluktze a été arrêté aujourd'hui à Tiflis sous l'accusation d'avoir opéré une tentative de chantage aux dépens d'un riche négociant de cette ville.

Par suite d'une convention projetée entre la Société Zeppelin, le Conseil municipal et la Compagnie fermière du casino de Lucerne...

Washington, 2 juillet.—Le Comité des Finances a résolu aujourd'hui de déposer un projet de loi visant à interdire aux fabricants de placer des coupons dans les paquets de tabac.

El Centro, Cal., 2 juillet.—Le thermomètre, hier après-midi, est mort à 116 degrés. Cette température est la plus élevée qui ait jamais été enregistrée ici depuis l'établissement d'un Bureau Météorologique.

Domptesse attaquée par un alligator.

Paris, 2 juillet.—La princesse Sylvia, une domptesse d'alligators, qui, croit-on, est d'origine américaine, a été attaquée aujourd'hui par un de ses élèves pendant une représentation en présence d'un public nombreux.

Londres, 2 juillet.—Une Agence télégraphique de cette ville a reçu aujourd'hui une dépêche de Mandchourie annonçant que des bandits chinois avaient attaqué ces jours derniers le village russe de Kotova...

HOTEL DE VILLE.

M. Alex Pujol, commissaire des Edifices Publiques, après avoir visité hier matin le bâtiment de la cour criminelle à annoncer qu'il espérait pouvoir terminer les améliorations indispensables pour le logement des jurés avant le 1er août.

CHUTE.

Emile Mathews, un employé du téléphone, qui travaillait à la réparation des fils, hier matin, à l'angle des rues St. Claude et Esplanade, est tombé d'un poteau d'une hauteur de vingt pieds...

Aiguilleur condamné.

George Mole, un aiguilleur de la Compagnie de chemin de fer Illinois Central, accusé d'avoir laissé des wagons de marchandises à l'angle des rues Hunter et Tchouboutour...

Tentative de suicide.

Louis Nelson, un jeune homme de 19 ans, demeurant rue Bernadotte 255, à Ager, a tenté à ses jours l'acte terrible nuit en empoisonnant une dose d'acide carbonique. Il a été découvert par sa mère qui a aussitôt fait appeler un médecin.

Nègresse Arrêtée.

Lucile Williams, une nègresse, a été arrêtée sur la requête de Mme. Cling Harrison, hier matin, à onze heures. Cette femme était employée dans la demeure de Mme Harrison et elle est accusée d'y avoir volé des vêtements.

Feuilleton L'ABEILLE DE LA N. O. L'ARGENT ET L'AMOUR GRAND ROMAN INÉDIT PAR JACQUES BRIENNE TROISIÈME PARTIE LA COURSE A L'HERITAGE (Suite.)

—Bah! c'était-il dit à lui-même, alors même que l'on découvrait tout le pot-aux-roses... —Quant à Delbier et à sa vilaine machine, rien à craindre, puisqu'on les a remises l'un et l'autre...

J'ai fait une enquête pour m'informer de ce qu'était devenue sa famille. J'ai eu beaucoup de peine à obtenir quelques renseignements sur elle; ce n'est que tout récemment que j'ai appris le décès de la mère et l'adresse de la fille.

d'ailleurs empreints, de part et d'autre, d'une froideur que Milon remarqua, après la remise de la lettre, que Lorber lut attentivement, Mariette déclara: —Je ne veux pas rester plus longtemps à Paris. J'ai pris en horreur cette ville où j'ai trop souffert...

me disait tout à l'heure qu'elle voudrait passer quelques temps à Londres. Le temps d'oublier les événements douloureux. Elle a en Angleterre des amis... —Mais rien n'est plus facile, l'interrompt Lorber en riant. Je vais donner des ordres.

sons le toge de l'avocat, il avait vraiment grand air. A toutes ces qualités qui faisaient de lui un garçon exceptionnel, Maître Jean Pierrefonds se joignait une autre que l'on rencontre assez rarement au barreau, où le scepticisme est de règle: il avait très bon cœur, et il était très dévoué à son ami.

qu'il avait un rival préféré et à le dépasser de jalousie. —Jadis la torture faisait avouer l'innocent comme le coupable. L'aven obtenu par ce moyen prouvait uniquement que l'accusé n'avait pas la force de supporter la douleur physique.